

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Junge Pkw-Fahrer telefonieren besonders häufig am Steuer

Berlin, 27.10.2012, 15:35 Uhr

GDN - Junge Autofahrer sind deutlich häufiger mit dem Mobiltelefon am Ohr unterwegs als ältere Pkw-Fahrer. Dies ist das Ergebnis einer Befragung, auf die der Allianz-Versicherungskonzern hinweist.

Demnach gaben 56 Prozent der 18- bis 24-Jährigen an, während der Fahrt an das Handy zu gehen, wenn dieses klingele. 48 Prozent greifen der Umfrage zufolge auch selbst zum Handy, während sie mit dem Auto unterwegs sind. Demgegenüber stehen 41 Prozent der 25- bis 64-Jährigen, die angaben, während der Fahrt an das klingelnde Mobiltelefon zu gehen sowie 32 Prozent, die selbst Anrufe während der Fahrt tätigen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1240/umfrage-junge-pkw-fahrer-telefonieren-besonders-haeufig-am-steuer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com